



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE SALUD CAJAMARCA
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAEN
OFICINA DE COMUNICACIONES



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa

Laboratorio Referencia de Jaén ya cuenta con KIT Leptospiria

Ante la solicitud hecha por la DISA Jaén al Instituto Nacional de Salud (INS), el Laboratorio Referencial de Jaén ya cuenta con un KIT para realizar la prueba de LEPTOSPIROSIS; lo que permitirá reducir el tiempo de espera de resultados de esta enfermedad febril.

Según dio a conocer la Mg. Blga. Lucinda Troyes Rivera, responsable del Laboratorio Referencial, en nuestra provincia existen muchas enfermedades febriles como el Dengue, Malaria, Bartonelosis, Leptospirosis y Rubeola, que tienen sintomatologías muy parecidas; por lo que es necesario realizar un diagnóstico que las diferencie.

Antes, las pruebas de Leptospirosis se realizaban en la ciudad de Lima; a partir de la fecha, gracias al “KIT Leptospira” y a la capacidad técnica del personal del Laboratorio Referencial, quienes han sido capacitados por el INS, se realizarán en Jaén de manera rápida y eficaz.

Finalmente Troyes Rivera, manifestó que los establecimientos de salud del ámbito de la DISA Jaén, pueden solicitar al Laboratorio Referencial, el diagnóstico gratuito para pacientes con cuadros compatibles con Leptospirosis, quienes de inmediato serán atendidos.

¡Por una gran Región!

Jaén 20 de Junio del 2012

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SANIGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES